



Bourse de Montréal - Communiqué de presse

NOUVELLE CLASSE D'OPTION SUR ACTION DE LA COMPAGNIE DES CHEMINS DE FER NATIONAUX DU CANADA

Montréal (Québec), le 23 février 2004 – La Bourse de Montréal annonce l'inscription à sa cote d'une nouvelle classe d'option sur action, à l'ouverture de son marché lundi, le 23 février 2004.

Nouvelle classe d'option sur action

Symbole

Compagnie des Chemins de Fer Nationaux du Canada

CNR

Les caractéristiques de cette option sont disponibles sur le site Internet de la Bourse à www.m-x.ca.

De nouvelles classes d'options sur actions sont ajoutées périodiquement à la cote de la Bourse et ce, en fonction de l'intérêt manifesté par les investisseurs et les participants agréés ainsi que du niveau de liquidité des titres sur le marché boursier.

À propos de la Bourse de Montréal

La Bourse de Montréal a été créée en 1874 et ses origines en font la plus ancienne bourse du Canada. Elle a été la première bourse canadienne à inscrire à sa cote des options sur actions, puis à mettre en place un marché à terme. Aujourd'hui, la Bourse de Montréal est entièrement électronique. Elle offre aux investisseurs individuels et institutionnels une vaste gamme de produits dérivés sur actions, sur indices et sur taux d'intérêt. Ses services de compensation sont offerts par la Corporation canadienne de compensation de produits dérivés. La Bourse offre également des services de formation, en salle et en ligne, par l'entremise de l'Institut des dérivés. Pour de plus amples renseignements, veuillez consulter le site web de la Bourse à www.m-x.ca.

C.P. : 06-2004